
Pièces 8 Pièces

Superficie 320 m²

Référence 16_10809GG

Prix 1 820 000 €

Bandol
Maison à vendre (83150)
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Dans un des quartiers les plus prisés de Bandol, sur les hauteurs avec un paysage

à  couper  le  souffle,  nous  vous  proposons  à  la  vente  une  belle  villa  de  350M2

environ  vue  mer  composée  de  4  appartements  sur  une  parcelle  de  1242  m2

paysagée  avec  piscine  et  Pool  House.  L'appartement  principal  de  166  m2  avec

son  entrée  majestueuse  est  desservie  par  un  magnifique  escalier  de  charme

donnant  sur  un  salon  de  70m2 avec  cheminée,  une  petite  cuisine  blanche  digne

des plus beaux magazines de décoration, 4 chambres dont une suite avec salle de

bains, salle d'eau et WC, une grande terrasse avec vue mer. Un ...

In  one  of  the  most  popular  areas  of  Bandol,  on  the  heights  with  a  breathtaking

landscape, we offer for sale a beautiful villa of approximately 350M2 with sea view

made up of  4  apartments  on a  landscaped plot  of  1242 m2 with  swimming pool

and  swimming  pool.  House.  The  main  apartment  of  166  m2  with  its  majestic

entrance is served by a magnificent charming staircase opening onto a 70m2 living

room with fireplace, a small  white kitchen worthy of  the most beautiful  decoration

magazines, 4 bedrooms including a suite with bathroom, shower room and WC, a

large terrace with sea view. An independent T2 ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence
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